
議員名

1. 同一金額（928,038,100
円）での入札金額

1. 浦安市の見解

2. 内訳書のチェック体制 1. 必要事項未記入について

3. 質疑書への対応 1. 同等品申請への対応

2. 契約における再
委託の在り方

1. 入札で参加資格を市内業者
に限定する意味

1. 再委託先の実態（植栽関連）

1. 建物を増やすことについて

2. 関係者の理解

4. 浦安市まちづく
り基本条例につ
いて

1. 制定目的 1. 現状・実態

1. 12月議会答弁 1. 関係者への抗議

2. 水質検査への立会 1. 市の対応

6. 災害対策につい
て

1. 液状化対策 1. 未実施の小学校校庭液状化対策

1. 教員の未配置問題について

2. 先生の働き方改革について市ができるこ
と

3. 地域人材の活用について

4. 今後の教育施策の方針について

1. 有事に備えた動きについて

2. 難病医療費助成制度の申請について

3. レスパイト支援について

1. 浦安アートプロジェクトに
ついて

1. アートの可能性について

2. 市内大学連絡協議会につい
て

1. 協議会での要望について

1. １月４日の停電事故について

2. 復旧活動と状況について

3. 今後の課題、考え方について

1. 事故の状況について

2. 復旧活動について

3. 今後の課題、考え方について

1. 現状について

2. 集合事務所改修との関連について

3. 今後の課題、考え方について

1. 現状について

2. メンテナンスについて

3. 今後の課題、考え方について

1. 教育環境について

②
田
村
李
瑠

（質問方法：全て一問一答）
1. 安心して子を育

てるために

2. 児童福祉環境について

2. 大学との連携に
ついて

③
岡
本
善
徳

（質問方法：全て一問一答）
1. 市内施設の電源

供給停止事故に
ついて

2. 第３セクターで
運営した（株）
スーパーネット
ワークユーの施
設について

高洲中学校の停電事故につ
いて

1.

運動公園内、総合体育館以
外ほとんどの施設が停電に
なったことについて

2.

集合事務所の設備について1.

道路及び市有地に架線・埋
設された電線、機器につい
て

2.

令和７年第１回定例会一般質問のお知らせ

令和７年１月28日に招集されます第１回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたの
でお知らせいたします。

件 名 要 旨 細 目

①
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）
1. 防災行政用無線

システムデジタ
ル化整備工事入
札結果について

3. 富岡保育園移転
について

経緯1.

パイプテクター
について

5.



議員名 件 名 要 旨 細 目

1. 支給対象と支給額の改善について

2. 返済金への支援について

2. 就学援助について 1. 支給対象と支給額の改善について

1. 学校図書館について 1. としょの時間とメディアセンターについ
て

1. 既存の図書館の充実について

2. 子ども図書館構想の撤回について

3. 学校給食セン
ターについて

1. 次期事業について 1. PFI—RO方式について

1. 移設計画と園舎の老朽化に
ついて

1. 移設計画の経緯と老朽化対策について

2. 保護者と職員、地域住民へ
の説明と合意について

1. 説明の実施状況と住民合意について

5. 建築紛争の予防
と解決について

1. 近隣住民への説明と合意に
ついて

1. 説明の実施状況と住民合意について

6. 中小企業施策に
ついて

1. 中小企業振興基本条例につ
いて

1. 役割と効果について

7. 斎場について 1. 利用時間と料金について 1. 利便性向上と負担軽減について

入学準備、行事、教材の費
用について

3.

④
美
勢
麻
里

（質問方法：全て一問一答）
1. 学費負担の軽減

について

4. 富岡保育園の移
設計画について

奨学支援金と奨学資金貸付
について

1.

中央図書館と分館、子ども
図書館構想について

2.

図書館について2.

保護者負担の軽減について1.


